

Octubre 21, 2016 El gobierno provincial, como acreedor de la empresa Copromaneu SA, había solicitado la subasta de las instalaciones del matadero y frigorífico perteneciente a la firma, ubicado en el Parque Industrial Colonia San José de Senillosa. En la subasta realizada hoy resultó adjudicado a Andelino Fernández, empresario de Gainman, provincia de Chubut, y Omar Zuain, empresario del Valle Medio, ambos del rubro ganadero y de matarifes, por un valor de 4.438.000 pesos, que se abonará en tres cuotas iguales. El ministro de Producción y Turismo, José Brillo indicó que esto es parte de 'un proceso largo que hemos desarrollado desde el gobierno provincial, siempre con la idea de recuperar el matadero de Senillosa, no solamente para el tránsito federal, sino también pensando en que en algún momento vamos a exportar desde este matadero'.

'Este proceso implicó dos remates sin resultados y en el tercero, que se realizó hoy, hemos tenido una propuesta conjunta de empresarios de Gainman y matarifes del Valle Medio, entre los que se ha conformado una sociedad que va a operar el matadero frigorífico en poco tiempo más', dijo.

Octubre 21, 2016

El gobierno provincial, como acreedor de la empresa Copromaneu SA, había solicitado la subasta de las instalaciones del matadero y frigorífico perteneciente a la firma, ubicado en el Parque Industrial Colonia San José de Senillosa. En la subasta realizada hoy resultó adjudicado a Andelino Fernández, empresario de Gainman, provincia de Chubut, y Omar Zuain, empresario del Valle Medio, ambos del rubro ganadero y de matarifes, por un valor de 4.438.000 pesos, que se abonará en tres cuotas iguales.

El ministro de Producción y Turismo, José Brillo indicó que esto es parte de 'un proceso largo que hemos desarrollado desde el gobierno provincial, siempre con la idea de recuperar el matadero de Senillosa, no solamente para el tránsito federal, sino también pensando en que en algún momento vamos a exportar desde este matadero'.

'Este proceso implicó dos remates sin resultados y en el tercero, que se realizó hoy, hemos tenido una propuesta conjunta de empresarios de Gainman y matarifes del Valle Medio, entre los que se ha conformado una sociedad que va a operar el matadero frigorífico en poco tiempo más', dijo.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)